



♪ “蔵持小学校 150周年記念 博物館 明治村” バスツアー♪

6月21日（土）蔵持まちづくり委員会文化広報部主催のバスツアーが開催されました。

天気は快晴！6月だというのに真夏日の30度越えの中、旧蔵持小学校が展示されている“明治村”に向かいました。

バスの中では、「蔵持小学校のあゆみ」で、蔵持小学校の歴史について学び、「蔵持小学校クイズ」で盛り上りました。1号車では、当時の入学の時の集合写真を持ってきてくれる方もおり、写真に写る生徒や学校に懐かしさがこみ上げてきました。その後、皆で蔵持小学校校歌を歌いました。みんな歌えるんですね！ビックリです。「ところで、校歌は、何番まであるでしょう？」“3番の芭蕉は残す“までは皆知っていますが…、5番まであるんですよ！”

明治村では、懐かしの蔵持小学校に向かい、学校の前で、みんなで写真を撮りました。タイムスリップです。らせん階段の思い出や、教室の雰囲気。みな懐かしいです。

旧蔵持小学校に通わていなかった方も、何故か懐かしくて、当時の様子を心の中で描きました。その後は、自由に明治の建物や乗り物を心行くまで楽しみました。

♪あ あ～ 我が蔵持よ 蔵持を 話して～♪ (蔵持小学校校歌 5番)

は～い！

旧蔵持小学校校舎

